



¡LEVANTÉMONOS CONTRA LOS ATAQUES TURCOS Y LAS MILICIAS YIHADISTAS!

En medio de la guerra en curso de las fuerzas imperialistas e islamistas contra los pueblos del Medio Oriente, Turquía aprovecha la situación para llevar a cabo uno de los mayores ataques contra Rojava y Siria desde 2019. Como parte del proyecto Neo-Otomano de Turquía para convertirse en la potencia hegemónica de la región, el estado turco busca liquidar la Rojava revolucionaria y desestabilizar aún más Siria.

Hayat Tahrir al-Sham (HTS), una escisión de Al-Qaeda, y otras milicias han tomado el control de Aleppo sin mucha resistencia por parte del régimen sirio. Junto con las milicias del HTS, el llamado Ejército Nacional Sirio (ENS), respaldado por la artillería y los ataques aéreos turcos, han llevado a cabo ataques coordinados contra regiones kurdas. Estos grupos no son "rebeldes", sino una coalición de yihadistas con un largo historial de crímenes de guerra y violaciones de derechos humanos. Los primeros videos de mujeres secuestradas en áreas tomadas por el ENS ya están apareciendo en las redes sociales.

Las regiones de mayoría kurda de Shehba y Tel Rifat, junto con los barrios kurdos de Aleppo, Sheikh Maqsoud y Eşrefiye, están cercados y se enfrentan una crisis humanitaria. Miles de personas desplazadas de Afrin, así como minorías cristianas y otras que buscan seguridad, han caído bajo sitio. Frente a las masacres, las personas en Shehba y Tel Rifat están siendo evacuadas. Estas comunidades están amenazadas por fuerzas apoyadas y equipadas por Turquía y otros poderes estatales.

En la última década hasta el día de hoy, la región ha sido testigo de masacres y ataques genocidas, desde Shengal en 2014 hasta el genocidio en Gaza. Las fuerzas de autodefensa en Rojava y el Noreste de Siria luchan por prevenir esos intentos y, si las masacres son inminentes, harán lo necesario para poner a salvo a la población. El pueblo de Sheikh Maqsoud ha decidido resistir a pesar del cerco. Toda Rojava está en máxima alerta, ya que se teme que puedan seguirse ataques en otros frentes.

Las potencias imperialistas —EE.UU., Turquía y Rusia— están una vez más sacrificando a los pueblos de la región en favor de sus intereses. Pero el espíritu de la Revolución de Rojava permanece intacto. Esta revolución ha sido un faro de esperanza, igualdad, libertad de las mujeres y democracia de base durante más de 12 años. Hoy, los pueblos de Rojava y la Administración Autónoma Democrática del Norte y Este de Siria (DAANES) se están movilizando para resistir esta agresión y defender las libertades por las que han luchado. Las comunidades kurdas de todo el mundo se están movilizando con ellos.

**No podemos permanecer en silencio ante este ataque. Decimos:
¡Viva la Guerra Popular Revolucionaria! ¡Bijî Şerê Gelê Şoreşgerî!**

Hacemos un llamado a todas las fuerzas democráticas, revolucionarias y solidarias del mundo para:

1. **Protestar contra las instituciones y los beneficiarios del estado turco.**
2. **Organizar manifestaciones y acciones** para concienciar sobre los ataques y exponer la complicidad de las potencias internacionales, especialmente el papel de Turquía y las fuerzas islamistas.
3. Seguir nuestros canales, actualizaciones sobre la situación, llamados y **¡ACTUAR!**

¡Juntos, podemos amplificar la resistencia y defender la revolución que, con su lema "Mujer, Vida, Libertad", sigue dando esperanza a millones!

#SmashTurkishFascism – #Riseup4Rojava

www.riseup4rojava.org